

## Chef de programmes

<b>NUMÉRO DE LA DEMANDE :</b>	<b>CAN.2020.09</b>	<b>EMPLACEMENT :</b>	<b>Montréal, Québec, Canada</b>
<b>DATE DE PUBLICATION :</b>	<b>29 septembre 2020</b>	<b>DÉPARTMENT :</b>	<b>Bureau de gestion de programme</b>

Grâce à sa technologie primée et à son expertise reconnue, Grass Valley permet aux créateurs, aux diffuseurs et aux organisations médiatiques de produire du contenu exceptionnel qui captive le public et connecte les gens par la magie des médias.

En tant que chef de file de la R&D de l'industrie, nous offrons la gamme la plus étendue et approfondie de solutions de pointe dans le secteur. Nous sommes le partenaire de confiance de nombreux grands noms créatifs du secteur des médias et du divertissement, car nous aidons nos clients à créer des entreprises médiatiques prospères et à s'adapter à l'évolution rapide du paysage médiatique.

### Pourquoi rejoindre les rangs de Grass Valley?

Alors que le monde continue d'évoluer, Grass Valley se transforme également : en créant des solutions novatrices et révolutionnaires pour répondre aux besoins et aux réalités changeantes des clients. Nous sommes fiers que depuis plus de 60 ans, nos innovations aient permis aux créateurs de contenu, aux diffuseurs et aux organisations médiatiques de produire un contenu riche et convaincant qui rapproche encore plus le spectateur de l'action, qui est plus engagé dans l'histoire et plus connecté aux autres.

Nos collaborateurs sont créatifs, compétents, passionnés et dévoués. Ils travaillent ensemble pour fournir des solutions et des services de haute qualité à des clients du monde entier. Nous recherchons nos futurs ambassadeurs, techniciens, leaders d'opinion et innovateurs pour poursuivre cette belle aventure avec nous. Voici votre chance de vous joindre à nous!

Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site [www.grassvalley.com](http://www.grassvalley.com).

### L'opportunité

En collaboration avec l'équipe Core, le chef de programme surveille et dirige les activités et produits livrables des équipes multidisciplinaires tout au long du cycle de vie d'un programme. Les activités régulières incluent la mise à jour du statut des programmes, la mesure des indicateurs clés de performance en matière de qualité, de portée, de budget et de coûts réels d'un programme. En collaboration avec l'équipe Core, le chef de programme travaille rapidement pour résoudre ou transmettre les problèmes qui peuvent ralentir ou freiner le progrès d'un projet. Il est en mesure de gérer plusieurs programmes simultanément en plus de veiller à leur amélioration continue.

### Votre rôle

- Gérer des programmes conformément au processus de cycle de vie d'un produit
- Coordonner une équipe multidisciplinaire

- Organiser et diriger les réunions de l'équipe Core
- Diriger l'équipe Core pour définir et contrôler les étapes principales, les échéanciers de projets, les budgets, les risques et les défis ainsi que les activités, conformément au processus de cycle de vie d'un produit
- Responsable de créer et mettre à jour le « tableau de bord » de progression d'un programme, conformément au processus standard du bureau de gestion de projet
- Préserver une voie de communication forte auprès de tous les membres d'équipe et de la direction. Transmettre les problèmes de façon efficace et rapide
- Avec le soutien des gestionnaires fonctionnels, tenir les gens responsables de l'exécution de leur plan
- Avec l'aide des membres de l'équipe Core, cibler les problèmes de façon proactive, déterminer la cause fondamentale et appliquer des mesures correctives
- Diriger l'analyse rétrospective du rendement d'un programme pour déterminer les améliorations possibles
- Cibler et appuyer les initiatives d'amélioration continue

## Ce que vous avez à offrir

### **Formation :**

Baccalauréat en gestion ou dans un domaine connexe; une maîtrise est un atout

### **Expérience :**

5 à 10 ans d'expérience éprouvée à titre de chef de programme dans un environnement multidisciplinaire AGILE au contenu logiciel élevé

### **Connaissances, compétences et aptitudes :**

Excellente compréhension des pratiques d'excellence en gestion de projets et de programmes  
Excellente connaissance des principes d'évaluation du rendement et de la gestion du changement

Excellente compréhension des applications Jira et Confluence, un atout

Excellente capacité de leadership permettant de diriger une équipe multidisciplinaire dans l'atteinte d'un but commun

Expertise éprouvée dans la direction d'une équipe au sein d'un environnement de technologie de pointe

Excellentes aptitudes en communication

Excellentes capacités de résolution de problème

Gestion avancée des risques et de la mitigation des impacts négatifs

Capacité à gérer efficacement les conflits

## Prêt à postuler?

**Veillez envoyer votre CV par courriel à [canada.jobs@grassvalley.com](mailto:canada.jobs@grassvalley.com) en indiquant le numéro de la demande et le titre du poste dans la ligne d'objet de votre courriel.**

- 
- Grass Valley offre une rémunération compétitive dans un environnement de travail stimulant et motivant.
  - Cette description de poste a pour but de décrire la nature générale et le niveau du travail qu'implique cet emploi. Il ne s'agit pas d'une liste exhaustive de toutes les responsabilités, tâches et compétences requises pour celui-ci.

- Grass Valley est un employeur qui adhère au principe de l'équité et prend ses décisions en matière d'emploi sans tenir compte du sexe, de l'état civil, de la race, de la religion, de la couleur, de l'âge, du handicap, de l'orientation sexuelle ou du statut de vétéran protégé.

# Program Manager

<b>REQUISITION NUMBER:</b>	<b>CAN.2020.09</b>	<b>LOCATION:</b>	<b>Montreal, Quebec, Canada</b>
<b>DATE POSTED:</b>	<b>September 29, 2020</b>	<b>DEPARTMENT:</b>	<b>Program Management (PMO)</b>

With our award-winning technology and trusted expertise, Grass Valley enables and empowers creators, broadcasters and media organizations to produce brilliant content that captivates audiences and connects people through the magic of media.

As the industry's R&D powerhouse, we offer the widest and deepest range of best-in-class solutions in the industry. We are the trusted partner to many of the biggest and most creative names in the media and entertainment business as we help our customers to build successful media businesses and navigate the rapidly shifting mediascape.

## Why Join Grass Valley?

As the world continues to evolve, Grass Valley is also transforming: Creating innovative breakthrough solutions to serve customers' changing needs and realities. We are proud that for over 60 years, our innovations have enabled content creators, broadcasters and media organizations to produce rich, compelling content that brings the viewer even closer to the action; more engaged with the story and more connected to others.

Our people are creative, knowledgeable, passionate and dedicated, working together to deliver high quality solutions and services to customers all over the world. We are looking for our future ambassadors, technologists, thought leaders and innovators to continue this beautiful journey with us. This is your opportunity, join us!

For further information, please visit [www.grassvalley.com](http://www.grassvalley.com).

## The Opportunity

In partnership with the Core Team, the PGM monitors and directs the activities and deliverables of multidisciplinary teams throughout the life of a program. Regular activities include updating the status of the program, measuring key indicators for quality, scope, budget and actual costs of the programs. With the Core Team, the Program Manager works diligently to resolve/escalate problems that may slow or block the progress of a project. He/She can manage multiple programs at once as well as continuous improvement projects.

## Your Role

- Manage programs in accordance with the Product Life Cycle (PLC) process
- Coordinate a multidisciplinary team
- Organize and lead Core team meetings

- Lead the Core team to define and Control key milestones, project deadlines, budgets, Risks/Opportunities and activities in accordance with the PLC process
- Accountable & responsible to create and maintain a program progress “dashboard” in accordance with the PMO standard process
- Maintain a strong communication path with all team members and leadership. Escalate issues effectively and in a timely manner
- With the support of the functional managers, hold people accountable to focus and execute according to their plan
- With the help of the Core team members, pro-actively identify any problem, determine root cause and apply counter measures
- Lead post-mortems of program performance to identify potential improvements
- Active in identifying and supporting continuous improvement initiatives

## What you Have to Offer

### **Education:**

BSc/BA in management or an equivalent domain; holding an MSc/MA an asset

### **Experience:**

5 to 10 years of proven experience as a program manager in an AGILE multi-disciplinary environment with high Software content

### **Knowledge/Skills/Abilities:**

Great understanding of best practices in project and program management

Excellent knowledge of the principles of performance evaluation and change management

Excellent understanding of Jira and Confluence applications, an asset

Excellent leadership capability to lead a multidisciplinary team towards a common goal

Proven expertise in leading teams in high tech environment

Excellent communication skills

Excellent problem-solving capabilities

Advanced risk management and negative impact reduction

Ability to manage conflicts effectively

## Ready to Apply?

Please email your resume to [canada.jobs@grassvalley.com](mailto:canada.jobs@grassvalley.com) quoting the Requisition Number and Job Title in the subject line of your email.

- 
- Grass Valley offers competitive compensation packages in an energizing and supportive work environment.
  - This job description is intended to describe the general nature and level of work involved for this job. It is not an exhaustive list of all responsibilities, duties and skills required of this job.
  - Grass Valley is an equal opportunity employer and makes employment decisions without regard to gender, marital status, race, religion, colour, age, disability, sexual orientation or protected veteran status.